



## Pide respetar voluntad de mexiquenses

TOLUCA. Fue una celebración en grande. Rindió su informe y acogido por la clase política y empresarial, el gobernador Alfredo del Mazo llamó a ser responsables ante la elección por la gubernatura mexiquense que se avecina y a respetar las diferencias para tener un proceso ordenado.





A UN AÑO DE LA ELECCIÓN ESTATAL

# Alfredo del Mazo llama a la unidad

Al informe acudieron exgobernadores mexiquenses, aspirantes a la gubernatura y *corcholatas* presidenciales

SANDRA HERNÁNDEZ  
Y VIOLETA HUERTA

El Sol de Toluca

**T**OLUCA. A un año para la renovación de la gubernatura del Estado de México, el gobernador Alfredo del Mazo Maza hizo un llamado a respetar las diferencias políticas, así como a cuidar la estabilidad y unidad de los mexiquenses.

Minutos después de las 10 de la mañana, y ante la presencia de cerca de 900 invitados de todos los sectores sociales, económicos y políticos, el gobernador mexiquense rindió su penúltimo informe de actividades en el que destacó una reducción en los delitos de alto impacto, programas para evitar la deserción escolar y obras de movilidad.

Acogido por la clase política local, empresarios y funcionarios federales y estatales, el mandatario llamó a ser responsables ante la elección por la gubernatura mexiquense que se avecina y a respetar las diferencias para tener un proceso electoral ordenado. "Debemos construir un diálogo con tolerancia, inclusión y apertura, consolidar la democracia, fortalecer instituciones que la garanticen, respetar la voluntad de las y los mexiquenses, y cuidar la estabilidad en la entidad".

Al evento acudieron exgobernadores de la entidad como Eruviel Ávila Villegas, Alfredo Baranda García, César Camacho Quiroz, Emilio Chuayffet y Arturo Montiel

Rojas. También estuvieron presentes Adán Augusto López, secretario de Gobernación, y la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a quienes agradeció en por lo menos dos ocasiones el apoyo que ha recibido su administración en los últimos cinco años.

"Agradezco el apoyo del presidente (Andrés Manuel López Obrador) porque realizó en la entidad uno de los tres grandes proyectos de infraestructura, como es el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles", dijo el mandatario mexiquense.

También pudieron verse los rostros de quienes en los últimos días han mostrado su interés por contender por la gubernatura. Fue el caso de la diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo, la secretaria de Desarrollo Social Alejandra del Moral Vela y el diputado local Enrique Vargas del Villar.

Al arrancar la última etapa de su administración, Del Mazo destacó que más de 769 mil mexiquenses reciben apoyo de programas alimentarios y que en cinco años su administración ha entregado más de 580 millones de desayunos escolares.

En el sector educativo, resaltó el programa de Científicas e Investigadoras Edomex para financiar sus proyectos, y en el rubro de salud indicó que se llevaron a cabo 10 millones de acciones preventivas de cáncer de mama y cérvico uterino.

Hizo un reconocimiento a la Universidad Autónoma del Estado de México, que

este año fue reconocida como la mejor universidad pública del país.

Señaló que aumentó la capacidad del transporte masivo y en noviembre empezará a operar la línea dos del Mexicable.

Destacó el nuevo AIFA y la conexión a través de un distribuidor de acceso, lo que ha disminuido el tiempo de traslado a esa terminal aérea. Añadió que también está en proceso la autopista Tultepec-Pirámides, y otras acciones.

**PRESUMIÓ  
REDUCCIONES** de 21

por ciento en robo a transporte público, de 24 por ciento en robo de vehículos y de 52 por ciento en el delito de secuestro

**“**ALFREDO  
DEL MAZO

GOBERNADOR  
DEL EDOMEX

**“Agradezco el apoyo del Presidente (AMLO) porque realizó en la entidad uno de los tres grandes proyectos de infraestructura, como es el AIFA”**